



学校だより

おい大空

令和4年12月27日
佐久平浅間小学校

NO. 9

佐久市長土呂1717
0267-66-1717

新型コロナウイルス第7波まっただ中スタートした2学期、そして第8波が拡大中の本日、86日間の2学期が終了しました。校舎増築工事が終了し、新しい校舎や中庭、広くなった校庭やピロティーなど新しい環境での学習活動を楽しみながら、運動会、音楽会、修学旅行などの行事を通して、子ども達が着実に成長する姿を見ることができました。

保護者の皆様にはコロナ禍で多くの制約がある中、毎日の健康チェックをはじめ、感染対策にご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。また、先日行われました個別懇談会には大変お忙しい中ご来校いただき、子どもたちの成長や今後の学校生活に関わっての思いや願いを共有することができ、大変有意義な時間となりました。3学期以降も、子どもたちが安心して登校し、学習活動に取り組めるよう、教職員が一丸となって取り組んでまいりたいと思います。

<見守り隊の皆さん ありがとう！>

11月30日(水)は、「見守り隊感謝の会」が行われました。この会は、2年生が見守り隊の皆様を学校に招待して感謝の気持ちを表すとともに、見守り隊のみなさんと仲良くなって、さらに積極的にあいさつができるようになりたいという思いから開かれたものです。見守り隊の方へのインタビューのまとめの発表をしたり、運動会で踊ったダンスを披露したりして楽しんでいただきました。

暑い日も寒い日も、毎日子どもたちの安心・安全のためにお世話になっている見守り隊の皆様、本当にありがとうございます。今後も児童の安全のために、どうぞよろしくお願いたします。



<児童会祭り>

12月2日(金)は、児童会行事である『児童会祭り』が行われました。

各委員会が企画し準備してきたブースを低学年と高学年のペアで回って楽しむイベントは、今年で2年目を迎えます。

図書館では図書委員会の企画で「読書パズル」を楽しんでいました。本の絵が描かれたパズルをペアで協力して短時間で完成させることに挑戦していました。外国語教室では仲良し委員会の企画でうちわを使って風船を落とさないようにあおぎ続けるゲームを楽しんでいました。

どのブースも笑顔であふれる楽しいひとときとなりました。

<収穫感謝祭>

12月14日(水)は、5年生のお米作りに携わっていただいた方を招待しての「収穫感謝祭」が行われました。

5月の代掻きから始まり、田植え、稲刈り、脱穀など、お米作りには様々な苦労があることについて体験を通して知ることができ、食べ物や生産に携わる方々への感謝の気持ちをもつことができました。



■1月の予定(1月より通常日課に戻ります)

- 4日(水) 学校徴収金振替日
- 6日(金) 3学期始業式(4時間授業)
- 11日(水) 児童会選挙公示
- 13日(金) 3学年スケート教室
- 16日(月) 読書旬間(～1/27)
- 17日(火) 1年そり教室
児童会⑦(後期まとめ)
- 23日(月) 児童会選挙運動(～1/31)
- 27日(金) CS推進委員会
- 31日(火) 立ち会い演説会・投票・開票

<1月6日(金)の日課>

- 8:25～ 朝清掃
- 8:40～ 朝の会
- 8:55～ 体育館入場
- 9:05～ 3学期始業式
- 9:45～ 2時間目
(以降通常日課 4時間授業)
- 12:30～ 給食
- 13:35～ 清掃
- 13:50～ 帰りの会
- 14:05 下校(全校)
- ★バス1便 14:10(1～3年)
- ★バス2便 14:50(4～6年)

<冬休み中の連絡について>

冬休み中、重大な事件や事故などが起きた場合の緊急連絡は、学校へお願いします。なお、12月29日(木)から1月3日(火)までは年末年始休業期間となりますので、佐久市役所宿日直へご連絡をお願いします。

連絡先 佐久市役所宿日直 電話 0267-62-2111

- (1) 連絡内容としては、「児童生徒の生命に関わる事態が発生した」、「児童生徒が行方不明になった」などの重大事案を想定しています。緊急時以外は休み明けに学校へ連絡をお願いします。
- (2) 新型コロナウイルスに関する報告は児童生徒の陽性が判明した場合のみとし、濃厚接触者になった場合の報告は不要です。

よいお年をお迎えください。

明日からは年末年始休業となります。ゆっくり家庭で過ごし、家族との絆を深める大切な時間にしましょう。充実したお休みをお過ごしください。1月6日(金)に元気に登校してくることを楽しみにしています。

(文責:教頭 石坂一彦)